

Daftar Isi Klipping Media Massa Tanggal 23 September 2020

*Sumber Pengambilan Dokumen*

A	Provinsi Jawa Barat	
	Rp 2,5 Milyar untuk Menata Lagi Alun-Alun	<i>Radar Bandung/ Hal. 9</i>

# SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita : Rp 2,5 Milyar untuk Menata Lagi Alun-Alun

Entitas / Cakupan : Provinsi Jawa Barat

Sumber / Hal : Radar Bandung/ Hal. 9

Edisi : Rabu, 23 September 2020

## Rp 2,5 Milyar untuk Menata Lagi Alun-Alun

**KOTA-** Anggaran Rp 2,5 miliar disiapkan untuk melanjutkan menata Alun-Alun Sumedang. Ditarget pembangunan ini bisa rampung pada 15 Desember 2020.

"Penataan Alun-alun Sumedang tahap dua sudah dilanjutkan dengan pagu anggaran Rp 2,5 miliar dari Pemprov Jabar," ujar Kepala Bidang Tata Bangunan, Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Pertanahan Kabupaten Sumedang, Budi Santosa, Selasa (22/9)

Sebelumnya, kata Budi, pada tahap pertama anggaran penataan Alun-alun Sumedang juga dari sumber yang sama dengan dana mencapai Rp 16 miliar dari APBD Pemprov Jabar. Sehingga total biaya penataan tahap satu dan tahap dua biayanya mencapai Rp 18,5 miliar," kata Budi.

Kendati demikian, pihaknya belum bisa memastikan penataan Alun-alun Sumedang bisa benar-benar selesai semuanya meskipun

harus menghabiskan anggaran sebesar Rp 18,5 miliar.

"Alun-alun kan satu kawasan dengan Gedung Negara, nah itu belum bisa dipastikan (anggarnya cukup). Mungkin nanti bisa ditambah anggaran terpisah," ucapnya.

Oleh karena itu, lanjut Budi, nantinya akan ada Detail Engineering Design (DED) baru yang akan disiapkan karena alun-alun masuk satu kawasan dengan Gedung Negara.

"Kalau DED yang sekarang masih lanjutan dari penataan yang tahap pertama, biayanya hanya cukup sampai yang sekarang. Nah saat ini, ditambah lagi agar sampai Gedung Negara," kata Budi.

Lebih jauh Budi mengungkapkan, konsep penataan tahap kedua ini untuk menyempurnakan tampilan pada tahap satu yang sudah dikerjakan.

"Konsepnya hanya tambahan dari kemarin (tahap satu), penataan tahap kedua lebih banyak

ke arah Gedung Negara," ungkapnya.

Kata Budi, dalam pembangunan ini akan ditambah beberapa item untuk mempercantik penampilannya, seperti mengganti jalan dengan batu andesit dan tambahan gapura.

"Untuk gapura akan ditambah di sebelah utara, kalau sekarang kan gapurnya baru satu di arah selatan," kata Budi.

Ia mengatakan, nantinya Alun-alun Sumedang juga akan ditambah beberapa sumber resapan agar tidak terjadi adanya genangan air di kawasan tersebut saat musim hujan. Kemudian untuk trotoar yang ada di sekitar Alun-alun seperti yang di depan Kantor Disparbudpora Kabupaten Sumedang juga nantinya bakal dilakukan pelebaran.

"Tahap satu memang sudah selesai, tapi dilanjutkan tahap dua itu agar lokasinya benar-benar sempurna dari yang sekarang," ucapnya. (gun)